

Der Opel Mokka lässt sich vom „Pure Panel“ leiten

Mit dem Anfang nächsten Jahres erscheinenden neuen Mokka führt Opel auch seine zukünftige Cockpitgestaltung ein. Das voll digitale „Pure Panel“ besteht aus großflächigen Displays, die nahtlos in eine horizontal verlaufende Informationstafel integriert sind. Die herkömmlichen Bedienknöpfe und Schalter können auf einige wenige beschränkt werden. Opel verspricht ein digitales Erscheinungsbildes mit intuitiver Bedienung ohne umständliche Untermenüs. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mit dem nächsten Mokka führt Opel sein neues „Pure Panel“-Bedienkonzept ein.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel